

## Club du 3ème âge de la Vallée de l'Authre

Le club a repris ses activités début septembre les jeudis après-midi dans une salle du Dojo mise à disposition par la Mairie. Ses membres jouent à la belote ou à des jeux de société, font de petites promenades ou simplement discutent autour d'un goûter.

L'Assemblée Générale avec le partage de la Galette des Rois a eu lieu en janvier. En avril une sortie d'une journée a été organisée en Aveyron : le matin visite des Ruchers d'Olt au pont de Coursavy, puis déjeuner à Grand-Vabre pour déguster le Stockfi sch et l'après-midi arrêt à Conques.

Nous n'oublions pas la traditionnelle soupe au fromage qui nous réunit fin juin. Au mois de novembre quelques membres s'associent à ceux de Sansac-de-Marmiesse pour déguster la « Tête de Veau ». Nous restons attachés au repas de fin d'année où des amis et voisins peuvent se joindre à nous.

Nous souhaitons de tout coeur maintenir ces rencontres conviviales, où règnent la bonne humeur et l'amitié.

La secrétaire, Marie-Jeanne BONHOMME



